

SUBSECRETARIO DE DEFENSA DE EE.UU.: BAJA DE HOMICIDIOS EN 50% ES UN ÉXITO DEL GOBIERNO DE HONDURAS



Visita del Buque Hospital USNS Comfort es una señal del compromiso que “tenemos con el pueblo hondureño”, señala.

Trujillo (Colón), 9 de diciembre. El subsecretario de Defensa de los Estados Unidos, Sergio de la Peña, aseguró hoy que la baja de homicidios en un 50 por ciento es un éxito del Gobierno de Honduras.

De la Peña hizo esta afirmación al concluir un recorrido con el presidente Juan Orlando Hernández; la primera dama, Ana García de Hernández, y la encargada de Negocios de la embajada de Estados Unidos, Heide Fulton, por el Buque Hospital USNS Comfort, que ofrece servicios médicos a miles de hondureños.



“La colaboración con el buque hospital es una demostración para ustedes. Es un compromiso que tenemos con el pueblo hondureño. Sabemos que este hospital buque es una vocación de trabajar con ustedes”, subrayó.

“Esto se trata de dar un apoyo mutuo al pueblo hondureño, porque sabemos que todos tenemos necesidades y esta es una manera de cumplir con ellas”, apuntó de la Peña.

Baja de índices de homicidios

El funcionario estadounidense señaló que la baja en un 50 por ciento los índices de homicidios en cinco años de la actual Administración “es un éxito que han tenido como Gobierno hondureño en el tema de reducción de violencia”.

“Esto no quiere decir que es solo la baja de homicidios. Se tienen que ver la variedad de factores que tenemos que tomar en cuenta, desde las fuerzas policiales, militares y hasta la Procuraduría, sistema de justicia y cárceles. Es una mezcla de esfuerzos que han podido reducir los índices de homicidios en Honduras”, subrayó.

No obstante, las secuelas de violencia producto del narcotráfico, remarcó, son producto de “estas actividades, que han generado esos índices”. “Tenemos que ver que hay factores que han contribuido también, como la falta de empleo y nuevas maneras de productividad del país”, agregó.

En particular en el tema de defensa, De la Peña indicó que se contribuye con Honduras y añadió que “el tema de seguridad les toca a las fuerzas policiales, pero tenemos que trabajar todos en conjunto para que haya todavía más éxito en la reducción de violencia en Honduras”.

“Hemos reconocido que se ha reducido en un 50 por ciento, pero sería bueno que se registre otra vez, para llegar a menos de 20.000 a 10.000 muertes al año”, puntualizó.



Relaciones fortalecidas

Las relaciones de Estados Unidos con Honduras se fortalecen y “no se debilitan”, dijo De la Peña, y apuntó que “nosotros hablamos de siempre avanzar”.

El funcionario estadounidense puntualizó que “las relaciones con Honduras por parte nuestra y de parte del Departamento de Defensa de Estados Unidos con nuestro secretario, James Mattis, es de un trabajo que nosotros hacemos para fortalecer las relaciones militares”.

Añadió que “para nosotros las relaciones están basadas en fortalecerlas y esta es una respuesta de fortalecimiento, el buque hospital”.

Datos

- El buque hospital USNS Comfort (T-AH 20) de la Armada de los Estados Unidos partió de la Estación Naval de Norfolk (Virginia), el pasado 11 de octubre en ruta hacia Sudamérica y Centroamérica y ancló en aguas hondureñas el 5 de diciembre.
- El buque Hospital USNS Comfort estará en Puerto Castilla (Honduras) para llevar a cabo una misión de asistencia médica gratuita en estrecha colaboración con el Gobierno de Honduras y el Ministerio de Salud.
- La misión del USNS Comfort demuestra el compromiso de los EE.UU. con las Américas, y es parte del apoyo continuo proporcionado por el Comando Sur de los EE.UU.
- Como parte de la planificación de la misión del USNS Comfort, el Ministerio de Salud de Honduras ya ha preseleccionado a pacientes con necesidades quirúrgicas que serán evaluados y tratados a bordo del buque hospital.
- Además, la misión en tierra ofrecerá servicios médicos gratuitos en dermatología, evaluación y tratamiento médico general, medicina preventiva, exámenes y tratamientos dentales, exámenes de optometría, y distribución de anteojos.
- Esta misión marca la segunda visita a Honduras, y la sexta vez ofreciendo asistencia médica en la región, reflejando la Promesa Duradera de los Estados Unidos estrechando aún más los lazos de amistad, colaboración y solidaridad con las Américas.
- La tripulación del barco incluye a más de 200 médicos, enfermeras y técnicos militares estadounidenses y tres elementos médicos de las FF.AA. de Honduras.
- Además, 60 voluntarios profesionales médicos y dentistas de organizaciones no gubernamentales apoyan la misión médica del USNS Comfort.